



## Pleno guardó minuto de silencio por víctimas de accidente automovilístico en Jalisco

La Cámara de Diputados, en sesión semipresencial, guardó un minuto de silencio por el fallecimiento de siete personas, ocasionado por un accidente automovilístico en Jalisco. Desde su curul, la diputada Lizbeth Mata Lozano (PAN) solicitó a la Mesa Directiva un minuto de silencio por el accidente trágico que hubo en la carretera rumbo a Tequila, Jalisco, en donde fallecieron siete personas.

<https://hojaderutadigital.mx/pleno-guardo-minuto-de-silencio-por-victimas-de-accidente-automovilistico-en-jalisco/>